

# *Cuba réalise ce week-end les journées nationales de la Défense*

---



La Havane, 19 novembre, (RHC).- Cuba réalise ce samedi et ce dimanche les Journées Nationales de la Défense. Les militaires et le peuple en général poursuivent leur préparation combative pour augmenter la capacité de réponse face à des situations de désastres ou à une agression armée.

Comme d'habitude, ces activités sont réalisées la fin de semaine suivant les manœuvres stratégiques Bastion, dans le but de perfectionner la préparation et de garantir l'invulnérabilité militaire du pays.

Les exercices militaires Bastion 2016, qui ont pris fin ce vendredi, ont été qualifiés de satisfaisants par le Ministre des Forces Armées Révolutionnaires, le Général de Corps d'Armée, Leopoldo Cintra Frías. Il a précisé que ce simulacre de défense s'est déroulé avec qualité et enthousiasme.

De son côté, le vice président du Conseil de Défense Nationale, José Ramón Machado Ventura, a visité le Conseil de Défense de la province d'Artemisa, attenante de celle de La Havane. Il y a déclaré que Cuba est un pays qui se prépare pour se défendre. Il a insisté sur la nécessité d'avoir des alternatives pour développer des actions tenant compte des caractéristiques de chacun des endroits au moment de prendre des décisions.



**Radio Habana Cuba**